Mardi 02 octobre 2018 Edition unique

Presse Nationale

> Economie



Vers la réduction du soufre dans le carburant

Le ministère en charge de l'Environnement organise ce mardi 02 octobre 2018 à Grand hôtel à Abidjan-Plateau, un atelier sur la réduction du soufre dans le carburant commercialisé en Côte d'Ivoire.

> Société



Soutien aux victimes des inondations de Bouaflé et Zuénoula : une entreprise au chevet des sinistrés

Ce sont 60 sacs de riz de 25 kg, 2880 cartons de boisson, 35 sacs de pâtes alimentaires, 15 cartons de savons et 100 nattes d'un coût de 3 millions de FCFA qui ont été offerts le 29 septembre 2018 par l'entreprise Brassivoire aux victimes des inondations de Bouaflé et Zuénoula.



Développement du Sud-Comoé : Aka Aouélé livre le centre de secours d'urgence à Sidiki Diakité

Le centre de secours d'urgence de la région du Sud-Comoé, sis à Ayébo-Assouba dans la commune d'Aboisso a été inauguré le 21 septembre 2018 en présence des ministres Sidiki Diakité de l'Intérieur et de la Sécurité et Aka Aouélé Eugène de la Santé et de l'Hygiène publique.



Arriérés de baux, manque de tenue et d'équipement : les agents pénitentiaires interpellent le gouvernement

Le collectif des syndicats de l'administration pénitentiaire composé du Syndicat national du Personnel de l'Administration pénitentiaire en Côte d'Ivoire (SYNAPAP-CI) et du Syndicat des agents pénitentiaires de Côte d'Ivoire (SYAP-CI), a animé une conférence de presse, le 26 septembre 2018 à la MACA à Yopougon, pour interpeller le gouvernement sur la situation des agents jugés non reluisante. Il s'agit, entre autres, des arriérés de baux et du manque de tenues et d'équipements.



Universités et grandes écoles publiques : Cocody, Korhogo, ENS, tout est bloqué

Les enseignants des universités Félix Houphouët-Boigny de Cocody, Péléforo Gon de Korhogo et ceux de l'Ecole normale supérieure (ENS) sont entrés en grève illimitée depuis le 1er octobre 2018, pour réclamer, entre autres, le paiement des arriérés de prime de recherche des recrutés de 2018 et des arriérés des heures complémentaires au titre de l'année 2016-2017.



La lutte contre la dengue continue

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique procède ce mardi 02 octobre 2018 à Aboisso au lancement de la campagne de démoustication contre la dengue.



Sécurité transfusionnelle sanguine : un symposium réunit les experts de l'Afrique francophone

La sécurité dans la transfusion sanguine est au cœur d'un symposium prévu du 02 au 04 octobre 2018 à Grand-Bassam autour du thème "Quelles stratégies pour une sécurité infectieuse transfusionnelle dans les pays du RAFTS (Réseau d'Afrique francophone de Transfusion sanguine".

"Les rencontres Africa" sur la santé à Paris : Aka Aouélé partage l'expérience de la Côte d'Ivoire



Le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a partagé l'expérience de son pays à la 3è édition de "Les rencontres Africa" sur la santé,tenue au palais des congrès de Paris du 24 au 25 septembre 2018 sur le thème « Les enjeux de la santé en Afrique, quelle stratégie ? ».

A l'International

> Politique



Procès Gbagbo: l'accusation ne dévie pas de sa ligne

Contestant les preuves du procureur, les avocats de la défense vont demander cette semaine l'acquittement, avant même d'avoir présenté leurs propres témoins. Leur répondant point par point, Eric MacDonald, le substitut du procureur qui mène l'affaire depuis maintenant plus deux ans, a rejeté chacun de leurs arguments, estimant que le procès devait aller à son terme et que les preuves contre les deux hommes existaient bel et bien. C'était le 1er octobre 2018, à la reprise du procès de Laurent Gbagbo et de Charles Blé Goudé devant la cour pénale internationale.

Vu sur le Net

> Société



Développement/ Ferkessédougou : la ministre Mariatou Koné offre une pompe hydraulique à motricité solaire à Pissankaha

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné et son collègue Birahima Tené Ouattara en charge des Affaires présidentielles, ont procédé, le dimanche 30 septembre, à la mise en service d'une pompe hydraulique à motricité solaire au profit des populations de Pissankaha (département de Ferkessédougou). La construction de cet ouvrage d'une capacité de 20 mille litres, vient mettre fin au calvaire des populations de cette localité, particulièrement celui des femmes, qui parcouraient des kilomètres pour avoir de l'eau potable. (Source : Ministère)



Coopération Sud - Sud : le CNTIG exporte son expertise au Congo

Un protocole d'accord entre le Centre national de télédétection et d'information géographique (CNTIG) et le Fonds national du cadastre de la République du Congo, a été signé, le mercredi 26 septembre, à la Primature à Abidjan. Cet accord de coopération vise à accompagner le Congo dans sa politique de modernisation de son administration foncière.



Nouveau drame sur l'autoroute du nord, 79 victimes dont 5 morts

Un grave accident s'est produit sur l'autoroute du nord, sur la voie sud PK218, hier lundi aux environs de 12h. Le bilan, selon les sapeurs-pompiers dépêchés sur les lieux, est de 79 victimes dont 5 décès. Les victimes ont été conditionnées et évacuées au Centre hospitalier régionale (CHR) de Yamoussoukro. Un autre accident avait eu lieu, dimanche après-midi, sur la même autoroute, sur la voie sud PK180, occasionnant 4 morts et 2 blessés graves.

Agence de Presse

> Politique



Procès de Gbagbo "La Cour a une expérience limitée pour statuer sur un non-lieu" (Accusation)

À la reprise du procès conjoint de l'ex-Président Laurent Gbagbo et de son ancien ministre Charles Blé Goudé, l'accusation a répliqué, lundi, à la Cour pénale internationale (CPI) que la Chambre a « une expérience limitée pour statuer sur un non-lieu ». Pour le Bureau du Procureur, le procès doit connaître son « terme » avec l'audition des témoins de la défense qui a introduit une requête pour l'abandon des charges contre ses clients Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé, sur laquelle la Cour devrait se prononcer pour cette reprise du procès.



Elections locales 2018 : le président de la CEI de Tabou condamne le déchirement des

Le président de la Commission électorale indépendante (CEI) de Tabou, Issa Ouattara, a condamné samedi, lors d'une interview accordée à l'AIP, le déchirement des affiches des candidats "par des personnes mal intentionnées " et promet d'accentuer la sensibilisation des différents états majors.



KKB affirme avoir fait "la paix" avec Bédié

L'ancien député et responsable de la jeunesse du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Bertin Kouadio Konan dit KKB a affirmé lundi avoir fait "la paix" avec Henri Konan Bédié, après sa rencontre samedi à Daoukro (Centre) avec le président du parti.

> Economie



Le prix du kilogramme de cacao passe de 700 F à 750 FCFA pour la campagne 2018-2019

Lors de la cérémonie de clôture des Journées nationales du Café-Cacao (JNCC) le 1er octobre 2018 à Abidjan, le PCA du Conseil du Café-Cacao (CCC), Lambert Kouassi Konan, a annoncé que le prix du kilogramme du cacao pour la campagne 2018-2019 est fixé à 750 FCFA contre 700 FCFA pour la campagne précédente. Selon lui, ce prix a été fixé par le gouvernement sur la base des ventes anticipées et des prévisions de l'évolution du marché. Ce nouveau prix bord champ devrait permettre aux producteurs de cette filière de recevoir un revenu additionnel de 100 milliards FCFA.



L'expérience de la Côte d'Ivoire en matière de transition énergique présentée au Forum du Havre

Invité spécial de la 7ème édition du Forum de la ville du Havre (France) sur l'économie positive du 27 au 29 septembre, le président du Sénat ivoirien, Ahoussou Kouadio Jeannot, est intervenu à la table ronde « Des territoires de plus en plus engagés dans la transition énergétique » aux côtés de la présidente du Fonds vert R20 pour les femmes, Michèle Sabban. Ahoussou Kouadio a souligné que la question de l'environnement figure dans la Constitution ivoirienne et qu'à ce titre, la Côte d'Ivoire est très engagée sur la question de l'économie positive.

> Société



Les jeunes Ivoiriens exhortés à rester dans leur pays

Le représentant de la fondation allemande Konrad Adenauer Stiftung (KAS) en Côte d'Ivoire, Florian Karner, a exhorté la jeunesse ivoirienne à ne pas se détourner de leur pays pour aller chercher le bonheur ailleurs, au mépris de leur vie. C'était le 28 septembre à Koumassi, en présence du représentant de la direction des Ivoiriens de l'extérieur, Sako Mamadou.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicq.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.